

かけはし

福島市立平田小学校 学校だより No.16

文責：校長 佐藤 裕子



学習発表会大成功。

10月21日(土)多数のご来賓、保護者の皆様にお出でいただき、令和5年度平田小学校学習発表会を盛大に開催することができました。かわいらしく、元気いっぱい、笑いあり、迫力あり、涙あり…平田っ子は持てる力を100%出し切り、見事なパフォーマンスを見せてくれました。素晴らしかったです。

どの学級も本番当日まで「山あり谷あり」問題が起きるたびに、皆で考え、意見を交わし、力を合わせ、乗り越えてきました。担任の先生の指導のもと、仲間を信じ、これまでがんばってきた自分を信じ、堂々とスポットライトを浴びる子供たちは、本当にきらきらと輝いていました。保護者の皆様のご支援・ご声援ありがとうございました。



◆「ビリーブ」の合唱、子供達の透き通った声で心が洗われるようでした。(4年保護者)



◆最後、全員での合唱「Believe」は、圧巻でした。先生方、時間のない中、準備やご指導、本当にありがとうございました。(2年保護者)

◆今回の踊り、最高でした。来年もぜひ観たいです。(5年保護者)



◆勉強の合間に学習発表会の準備、練習をたくさんしてきた成果を見れてすごくよかったです。去年よりも堂々としていて声も外に聞こえるぐらいの大きな声でビックリしました。当日、お休みの子もいた中でそれを感じさせない演技と元気さには感動させられました。(2年保護者)



◆人数の少ない中でも、みんながフォローし合ってとても素晴らしい発表会でした。病気などで出ることができなかった友達の分も頑張っ発表出来ていたかと思ひます。「頑張ったね」と言っあげたいと思ひました。(2年保護者)



◆どの学年も、たくさん練習した努力が観る側に伝わる素晴らしい発表でした。体調不良のハプニングもあるなか、精一杯頑張る姿に感動しました。(1年保護者)



◆最後の学習発表会でしたが、とても驚きました。普段とは違う堂々と演技をしている息子の姿を見て、「こんなこと出来たんだ」と新しい発見をしました。「ちゃんと成長しているんだなあ」と感じられた発表会でした。(6年保護者)

◆クラスの仲間との団結力がとても伝わり、それぞれの長台詞も感情込めていたので、話にもすぐに入り込めてとても感動して涙しました！素晴らしいかったです！みんな頑張りました！(6年保護者)

◆体育館全体を使った演出に驚き、感動しました。ありがとうございました。(6年保護者)

◆とても、堂々としていて声がとても大きくて、一生懸命に発表しているのが伝わってきました。1年毎の成長と発表会に向けて練習してきた成果を見て感動しました。真剣に取り組む子供達の姿は心に響くものがありました。ありがとうございました。(5年保護者)



◆全校生、とても生き生きした姿が印象的でした。地域の方も沢山こられていてみんなで温かい発表をみられて大変嬉しかったです。2年生は明るく一生懸命な姿に感動しました。3・4年生は、英語が織り交ぜてあり、とてもカッコ良かったです。どうもありがとうございます。(2・4年保護者)



◆堂々と元気よく正確に発表する子供達の姿に感動しました。きっとたくさん練習したんだと思ひます。先生方の発表内容のアイデアが各学年に合っっていて素敵でした。どの学年の発表も良いところがたくさんあり、個々が目立っっいて素晴らしい発表でした。ありがとうございました。(保護者)



◆1年生の開会のことばに始まり、6年生の閉会のことばで幕を閉じた令和5年度学習発表会は大成功でした。平田っ子のがんばる姿に、元気・勇気をもらい、本気で挑戦することの素晴らしさを改めて実感しました。「チームひらた」前進あるのみ。さらに絆を深め、成長していきます。今後も変わらぬご支援をよろしくお願ひします。(校長)